



Ciclo

LA CIENCIA COMO RESPUESTA A LOS DESAFÍOS DEL SIGLO XXI

Mesa redonda

Biodiversidad: ¿Qué nos perdemos con la crisis?

Mañana martes 30 de octubre a las 19h, tendrá lugar en la Residencia de Estudiantes la primera mesa redonda del ciclo *La ciencia como respuesta a los desafíos del siglo XXI*, que consta de cuatro mesas redondas organizadas por la Residencia de Estudiantes, con motivo de la conmemoración del centenario de la Junta para la Ampliación de Estudios y en el marco del Año de la Ciencia 2007. Este ciclo pretende contribuir al debate sobre alguno de los principales retos que se le plantean actualmente a nuestra sociedad.

En esta primera mesa cuyo título es *Biodiversidad: ¿Qué nos perdemos con la crisis?*, participarán:

Xavier Bellés, departamento de Fisiología y Biodiversidad Molecular. Institut de Biología Molecular de Barcelona del CSIC.

Título de su intervención: “*La biodiversidad en crisis*”

Enrique Macpherson Mayol, departamento de Ecología Acuática. Centro de Estudios Avanzados de Blanes del CSIC.

Título de su intervención: “*Pérdida de la diversidad marina: consecuencias para la humanidad*”

Jordi Bascompte Sacrest, departamento de Biología Evolutiva. Estación Biológica de Doñana del CSIC.

Título de su intervención: “*Redes de interacciones mutualistas: la arquitectura de la biodiversidad*”

La mesa estará moderada por **Gonzalo Nieto**, Director del Real Jardín Botánico del CSIC.

Las siguientes mesas del ciclo serán *El cambio climático: causas y consecuencias* (7 de noviembre), *El agua: historia, leyes y técnica para adaptarnos a un futuro de escasez* (4 de diciembre) y *Biotecnología de plantas: contribuciones a paliar un déficit alimentario global* (19 de diciembre).